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REQUEIRO à Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado expediente
ao Sr. marcelo Aguilar Iunes, prefeito municipal de Corumbá e ao Sr. Ricardo Campos Ametlla,
secretário de Infra-estrutura de Corumbá solicitando estudos para a construção de um viaduto sobre os
trilhos da ferrovia na Rua XV de Novembro.

Justificativa:
Senhor Presidente, Senhores Vereadores, Senhores Municipes: este viaduto é um sonho que os moradores
do local tem a muitos anos. este viaduto encurtaria a distancia para os moradores do local, bem como os
moradores da Popular Velha e do Bairro Cristo Redentor. daí a importancia. a população espera a muito
tempo este beneficio.

  
SALA DAS SESSÕES, 04 de Junho de 2018

  

Carlos Alberto Machado
Vereador(a) - PT
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